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（ 要 旨 ） 

１ 戸塚警察署より、現在交番の統廃合が進められており、下落合３丁目の目白通りに面

している「下落合交番」がその対象となっているとの説明を受けました。此処は古くか

ら地域住民の安心と安全の拠点として大きな役割を果たし、なくてはならない交番とな

っています。したがって、「下落合交番」は地域の安全確保のために、是非とも現状の

まま存続させていただくよう、東京都・警視庁に意見書を提出して頂くことを切望いた

します。 

（ 理 由 ） 

１ 下落合交番の在る目白通りから新目白通りの間には、区立幼稚園・小学校・中学校の

ほか私立幼稚園があり子供の往来が多いところです。また、高齢者施設のことぶき館も

あります。特にことぶき館は交番を曲がって路地に入ったところであるために、交番が

在ることによって大きな安心となっています。戸塚署の説明によると、「事件が起こっ

たときは目白駅前にある交番か、南長崎にある交番まで駆けつけて欲しい」という事で

したが、２つの交番とも新宿区外でもあり、何より距離があってとても駆けつけること

はできません。 
２ 目白通りをはじめとして近年地域も様変わりし、商店だったところや戸建の家も軒並

み大型マンションに建て替えられています。古くから居住している人にも、新しく住む

人にとっても、地域の安全は重要な課題です。静寂な住宅街において交番の存在がこれ

まで犯罪の防止に効果を上げ多くの住民の安心の支えになっていたことは言うまでも

ありません。犯罪だけでなく、様々なトラブルの解決に交番の果たす役割は重要になっ

ています。 
３ 今年１月に発表された平成１７年度の新宿区民意識調査では、区の施策への要望は

「高齢者福祉の充実」と「防犯・地域安全対策」がともに４０％を超えており、落合第

一特別出張所管内では「防犯・地域安全対策」が４６．７％と第一位になっています。

このことからも地域住民の多くが防犯や安全に対する対策の充実を願っていることが

わかります。地域の防犯や安全には何より交番の存在を欠かすことが出来ません。幼児

から高齢者までが安全で安心して暮らしていく為にも「下落合交番」の存在は重要です。 
 


